

Masiva participación caracteriza consulta popular en Venezuela



La Habana, 7 ene (RHC) El pueblo de Venezuela volvió a asistir este domingo de manera multitudinaria a la convocatoria del presidente Nicolás Maduro para la elaboración del Plan de la Patria 2019-2025, programa que tributará al desarrollo de Venezuela a partir del año próximo.

En declaraciones a Venezolana de Televisión, el ministro para la Planificación, Ricardo Menéndez, destacó la respuesta positiva de los venezolanos con su asistencia a las asambleas que se desarrollaron este fin de semana a nivel nacional.

Al respecto aseguró que las expectativas fueron superadas, lo cual demuestra el arraigo popular que tienen estas nuevas formas de gobiernos de las cuales Venezuela es ejemplo mundial .

También anunció que en las próximas semanas el equipo de coordinación de los debates ofrecerá un balance sobre las propuestas.

Desde la primera jornada, el sábado, se efectuaron en el país 184 asambleas para contribuir con la renovación del programa de gobierno que permitirá perfeccionar la atención a las necesidades de los venezolanos y los mecanismos de gestión.

Dicho debate cuenta con tres esquemas de consulta: el sectorial, que es representado por los

campesinos, pescadores, jóvenes, entre otros actores; el territorial, es decir, en cada barrio, comunidad y urbanismo; y el último los espacios acompañados por la Asamblea Nacional Constituyente.

Las actas y relatorías de las asambleas populares están expuestas para conocimiento público en el portal web www.plandelapatria.gob.ve, como propuso el presidente Maduro para que este 'ejercicio enorme que se está haciendo sea una concreción. No son solo palabras que van a quedar en el aire', indicó Menéndez. Fuente/PL

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/152054-masiva-participacion-caracteriza-consulta-popular-en-venezuela>



Radio Habana Cuba